



Aidons une famille endeuillée

Ma sœur Priscilla, maman de 5 enfants, nous a quitté ce 10 mars 2022. Je m'occupe de ses enfants et me bats pour en avoir la garde sachant que j'en ai déjà 2 et que mes revenus sont modestes et que je suis maman célibataire. En parallèle ma maman s'est endettée pour payer les obsèques de sa fille de 37 ans décédée brutalement. Elle n'a aucun moyen n'honorer cette dette et d'ici un mois elle sera mise en demeure. C'est pour cela que je fais appel à votre générosité, même la plus petite contribution nous aiderait à faire face à cette tragédie. Merci d'avoir pris le temps de me lire et j'espère que vous pourrez aider une famille qui se bats pour rester ensemble. MERCI..

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/nHEjuXq4>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Rachel Guinda